



Nombrado nuevo presidente de la Academia Pontificia por la Vida

La Habana, abril 12 (14:15 GMT): El Santo Padre Benedicto XVI ha nombrado como presidente de la Academia Pontificia por la Vida a Mons. Ignacio Carrasco de Paula, que ocupaba el cargo de Canciller. Mons. Carrasco tiene una larga trayectoria docente e investigativa en diferentes ámbitos entre los que se encuentran la filosofía, teología moral y medicina. Ha sido también director del Instituto de Bioética de la Universidad Católica del Sacro Cuore y posee además una larga trayectoria docente en diferentes universidades de prestigio internacional



Mons. Ignacio Carrasco

Queda autorizada la reproducción parcial o total de los artículos publicados en esta revista, citando la fuente. Las opiniones de los autores son personales y no reflejan necesariamente las del Consejo de Redacción.

CENTRO DE BIOÉTICA JUAN PABLO II
Mayía Rodríguez # 804, esquina a Espadero, Municipio 10 de Octubre,
Ciudad de La Habana. Cuba. C.P. 10500
Tel : (537)-6487463; Fax: (537)-6487462
info@cbioetica.org

<http://www.cbioetica.org> - <http://www.cbioetica.net>